
PlantaDoce.

Entorno

La OMS quiere acabar con el déficit de nueve millones de enfermeros hasta 2030

La Organización Mundial de la Salud lanza la campaña *Nursing Now* para empoderar y apoyar a los enfermeros en los desafíos del siglo XXI.

PlantaDoce
26 feb 2018 - 13:10

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Consejo Internacional de Enfermeras trabajan para empoderar y apoyar a este colectivo profesional. Para ello, ambas entidades han puesto en marcha la campaña *Nursing Now*.

La OMS se ha marcado como objetivo eliminar para 2030 el déficit global de nueve millones de enfermeros y por ello ha lanzado esta campaña, que valora el trabajo de los sanitarios en todo el mundo.

En concreto, la OMS espera con esta iniciativa que para 2020 haya una mayor inversión para la mejora de la educación, desarrollo profesional, regulación y condiciones de empleo para el colectivo.

Tanto la OMS como el Consejo Internacional de Enfermeras quieren mejorar la difusión de la práctica efectiva e innovadora en enfermería, mayor influencia de estos profesionales en las políticas de salud a nivel global y nacional, aumentar la presencia de enfermeros en puestos de liderazgo y crear una red mundial de liderazgo de enfermería, al tiempo que fomentar la creación de análisis sobre el impacto económico y laboral del colectivo.